[MAJ4]Allo Orange, Lax n'a toujours pas de Haut Débit

Soumis par Administrator 04-06-2014

Dernière mise à jour : 20-01-2016

Alors qu'Orange a prévu depuis 2010 de démultiplexer toute les lignes téléphoniques de France et donc d'améliorer sont réseau cuivre, un village aux portes de Rodez résiste encore à l'arrivée de l'ADSL.

La photo ci dessus (La Croix de Pierre 12160 Baraqueville 44.313324, 2.490720) vous montre les raisons pour lesquelles l'ADSL n'arrive pas à LAX, un empilement de petits multiplexeurs parce que le réseau cuivre est sous dimensionné. A cause de cela 150 personnes ne peuvent pas disposer d' une liaison haut débit et doivent se rabattre sur des solutions Satellite qui n' offrent pas les mêmes avantages, services et prix.

Le nouveau maire de Baraqueville, Jacques Barbezange a pris la question à bras le corps mais Orange ne décroche pas, leur téléphone est certainement multiplexé.

Stéphane Richard, PDG d' Orange et Bruno Janet, Directeur Relations avec les Collectivités Locales ont prévu de venir en Aveyron dans les semaines à venir, une bonne occasion pour les privés d'ADSL de ne pas se faire oublier par Orange.

[MAJ] On nous communique une photo de meilleure qualité.

[MAJ1]A Lax cela bouge enfin. Prévu pour être en service le 14-01-2016, le nouveau Nra qui permettra de faire sauter le Multiplexeur (GMUX) et d'apporter enfin du haut débit au habitant du village.

Les travaux ont commencés, des fourreaux sont actuellement posés pour apporter une fibre optique depuis la commune de Luc-la-Primaube dans le but d' alimenter en haut débit le nouveau central téléphonique.

Le mur derrière le GMUX a été déplacé, surement pour permettre de mettre une armoire télécom, elle accueillera les équipements ADSL et téléphonique.

Merci FA pour les photos

[MAJ2] D'autres photos de l'avancement des travaux. Merci EL pour les photos

[MAJ3] Le grand jour est arrivé, le NRA de Lax est actif, aujourd'hui jeudi 7 janvier 2016. Les premières migrations de ligne devraient être faites le vendredi 22 janvier. Cerise sur le gâteau, l'opérateur FREE dégroupe le NRA.[MAJ4]Cela travaille dur sur LAX pour mettre l'*ADSL, vendredi. Merci EL

Source: AveyronADSL

Ecrire un commentaire

http://aveyronadsl.free.fr Propulsé par Joomla! Généré: 23 April, 2024, 18:23